



PRATIQUES CHRÉTIENNES

MOYENS DE SANCTIFICATION.

Le carnaval touche à sa fin. Grâce en soient rendues à Dieu, dans notre ville il n'a pas été aussi bruyant que les années dernières. Nous n'avons pas eu les fêtes ordinaires du carnaval, par conséquent, beaucoup moins d'occasions d'offenser Dieu; que de jeunes personnes ont ainsi conservé plus pur leur honneur, elles entreront plus chastes, moins distraites dans le saint temps du carême; que de jeunes gens ont également pu échapper aux atteintes du démon de l'intempérance, de la luxure, du blasphème et de l'injustice.

Ce n'est pas que le carnaval n'a pas eu, cette année comme d'habitude, ses dangers. Dans ces jours de fêtes et